

Begrüßungsabend mit Zwiebelkuchen-/ Pizzaessen der 5. Klassen am Ev. Kreuzgymnasium



Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,

wenn der Herbst kommt, rückt man oft enger zusammen, Kerzen werden entzündet und genießt die Zeit der Gemeinschaft in gemütlicher Runde. Im vergangenen Jahr konnten wir, der Förderverein des Evangelischen Kreuzgymnasiums e.V., erstmalig mit Schülern und Eltern der neuen 5. Klassen einen Zwiebelkuchenabend begehen. Dies war ein so großer Erfolg, dass wir es auch mit Ihnen/ Euch in diesem Jahr wiederholen möchten. Es soll eine Zeit des Kennenlernens sein, sowohl für Sie/ Euch untereinander, aber auch eine Begegnung mit dem Förderverein, der sich bei der Gelegenheit vorstellt.

Wir freuen uns daher auf Ihren/ Euren Besuch am 11. Oktober 2013 ab 19:30 h in der Cafeteria des Kreuzgymnasiums.

Parallel zum Essen werden zahlreiche Objekte zum Thema „Pizza“ aus dem Kunstunterricht zu bestaunen sein, die uns die Fachschaft Kunst vorstellt.



Wir würden uns freuen, wenn mehrere Familien sich bereit erklären würden, einen Nachtsch mitzubringen (bitte ohne rohe Eier).

Bitte geben Sie bis **spätestens 4. Oktober 2013** den Anmeldezettel Ihrem Kind zur Abgabe an den Klassenleiter mit.

Herzliche Grüße

Dr. Denise Beitelschmidt
(Stellv. Vorsitzende des Fördervereins)

Gabriele Füllkrug
(Schulleiterin)

Anmeldung

Familie...../ Klasse nimmt mit.....Erwachsenen und.....Kindern am Begrüßungsabend teil.

Unterschrift Nachtsch.....